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Pre-Conference-Workshop im Rahmen der 70. Jahrestagung 
des Verbandes der Hochschullehrer für Betriebswirtschaft e.V. 
am Fachbereich Wirtschaftswissenschaft der Freien Universität Berlin 
Panel Session: Karrieremöglichkeiten an nordamerikanischen Business Schools  
Referentin: Assistant Professor Petra Christmann, Ph.D. 
14. Mai 2008 
Organisator/inn/en: Prof. Dr. Kay Blaufus, Dr. Michael Ehret, Prof. Dr. Kerstin Lopatta und  

Dr. Ingo Weller 
 
Das Panel gibt einen Überblick über Karrieremöglichkeiten an Nordamerikanischen Business Schools 
für deutsche Akademiker. Die folgenden Themen werden angesprochen: 

• Marktsegmentierung (Research vs. Teaching Universities, Uni-Rankings) 

• Lehrstuhlsystem in Deutschland vs. Departments in US 

• Das Tenure System (Assistant, Associate, Full Professors, Tenure Erwartungen an verschie-
denen Universitäten) 

• Bewerbungsverfahren für Professorenstellen 

• Weitere Möglichkeiten (Post-docs, visiting scholars, visiting faculty, networking) 

 

Kurzbiographie 

Petra Christmann, Ph.D. 
Assistant Professor of Management and Global Business 
Rutgers University, New Jersey, USA 
Petra Christmann ist seit 2004 Assistant Professor of Management and Global Business an der Rut-
gers Business School – Newark and New Brunswick, Rutgers University, New Jersey, USA. Zuvor war 
sie von 1997 bis 2004 Assistant Professor an der Darden Graduate School of Business Administration 
an der University of Virginia, USA. Professor Christmann studierte Betriebswirtschaftslehre an der 
Technischen Universität Berlin und an der University of British Columbia in Vancouver, Canada, und 
absolvierte das Advanced Studies in International Economic Policy Research Program am Institut für 
Weltwirtschaft an der Universität Kiel. Sie promovierte in Unternehmensstrategie und internationaler 
Unternehmensführung an der Anderson Graduate School of Management an der University of Califor-
nia, Los Angeles (UCLA) mit einer Dissertation über Umweltschutzstrategien multinationaler Unter-
nehmen.  
 
Professor Christmanns Forschungsinteressen umfassen Umweltschutzstrategien, Selbstregulierung, 
freiwillige ökologische und soziale Standards und Unternehmenszusammenschlüsse. Ihre For-
schungsergebnisse wurden in führenden Fachzeitungen veröffentlicht einschließlich Academy of Ma-
nagement Journal, Academy of Management Executive, Journal of International Business Studies und 
Journal of International Management. Professor Christmann unterrichtet Kurse in Business Strategy, 
International Management, und Global Environment of Business für Undergraduates, Graduates und 
Executives. 




